



1986 1987

VOLLEYBALL



TSV 1848 TETTANG E. V.

2004

1982 Im Herbst 82 gründeten sportbegeisterte Schäferhof Bewohner die Volleyballabteilung mit ca. 30 Mitglieder. Abteilungsleiterin wurde Alene Koch.

1983 Start des Spielbetriebs mit Herren-, Freizeit- und A-Jugend-Mannschaft.

1986 Neuer Abteilungsleiter wird Jürgen Schwarz.

1987/88 Die 1. Damenmannschaft steigt in die A-Klasse auf und ein erstes Frühlingsturnier findet statt. Die Minigruppe bis C-Jugend trainieren unter der Leitung von Petra Künkele, Ingrid Haussmann und Gabi Fahr.

1990 Die Freizeitgruppe richtet jährlich ein großes Turnier in der Carl-Gührer-Halle aus und ist auch mit dem Muttertagsturnier sehr erfolgreich.

1991 In Innsbruck findet das größte europäische Freiluft-Turnier statt. Aus Tettang nehmen 2 Teams teil, mit den Namen „Hopfenschüttler“ und „Let's Fetz“. Hüttenwochenende in Gortpohl.

1992 10 jähriges Jubiläum der Abteilung. Jürgen Schwarz gibt den Abteilungsvorsitz an Thomas Müller ab.

1994 Die C-Jugend Mädchenmannschaft erreicht in der Bezirksliga Süd den 4. Platz. Neben den „Hopfenschüttlern“ und den „Uhus“ entsteht eine dritte gemischte Freizeitgruppe.

1995 Das jährliche Frühlingsturnier (Muttertagsturnier) findet mit Mannschaften aus dem gesamten Bodenseegebiet in der Carl-Gührer-Halle statt.

1996 Die A-Jugend Mädchen erreichen den 4. Platz bei der Bezirksmeisterschaft.

1998 Thomas Müller übergibt die Abteilungsleitung an Erwin Fahr. Beim Langenargener Freiluftturnier konnten sich die „Hopfenschüttler“ mit ihrem gefürchteten Schrei „humulus cumulus“ viel Respekt verschaffen und belegten den 5. Platz.

1999 Die Mädchen der B-Jugend (2 Mannschaften) haben in der Bezirksmeisterschaft Süd erfolgreich gespielt und eine Mannschaft konnte sich für die Württembergische Meisterschaft qualifizieren. Die „Hopfenschüttler“, die „Uhus“ und die „Virginias“ treffen erfolgreich bei Freizeitturnieren aufeinander.

2001 Die männliche B-Jugend hat sich nach kurzer Zeit im Wettkampfbetrieb etabliert und freut sich über sehr gute Plazierungen.

2002 Kati Müller übernimmt die Abteilungsleitung von Erwin Fahr.

2004 Bernd Neumann tritt das Amt der Abteilungsleitung an.

2005 Beim Frühjahrssturnier konnten die „Hopfenschüttler“ nach hart umkämpften Spielen den Sieg davon tragen.

2008 Die Volleyballer weichen in den Sommermonaten immer mehr ins Strandbad Kressbronn aus, um sich am Beach auszutoben und anschließend im See zu erfrischen, Momentan steht bei der Jugend der Spaß am Spiel und die freiwillige Motivation im Vordergrund. Freizeiten auf der Skihütte in Mellau ergänzen das Programm.

2010 Nach 2 Jahren einer gemischten Freizeitmannschaft (4 Männer und 2 Frauen) spielt Tettang in der VWL-Mixed-B-Klasse sehr erfolgreich an der Tabellenspitze mit.

2014 Sobald es das Wetter zulässt, trifft man sich an den bekannten Beachplätzen in Kressbronn und Eriskirch, um der Begeisterung für Volleyball nachzukommen. Es wird aber auch in der Halle fleißig trainiert. Die „UHU's“ haben sich eine namentliche Verjüngungskur verordnet und heißen jetzt die „6 Richtigen“.

2016 Volleyball eine Sportart für viele Gelegenheiten.

2017 Ein großes Highlight war ein viertägiges Beachcamp in Lana (Südtirol). Ein weiteres Beachturnier in Schmalegg endete mit dem 3. Platz für die Tettanger.

2019 Zum ersten Mal seit vielen Jahren findet eine Teilnahme am Oberteuringer Einheitsturnier statt und endete mit einem 3. Platz für die Tettanger Mädels und Jungs.

2021 Wie schon in den vergangenen Jahren, findet auch in diesem Jahr, wieder ein viertägiges Trainingscamp in Südtirol statt. Die etablierte Fortbildungsveranstaltung mit anschließendem Cocktailabend erfreute sich wieder grosser Beliebtheit.

2022 Das Trainingscamp in Lana (Südtirol) wurde erfolgreich absolviert. Wir spielen wieder mit einer Mannschaft in der Hobby-Staffel Mixed 2/4 D4 Süd.

1990 1991

1992

1994

1996

1995

1998

1999

2001

2002

2008

2010

2014

2016

2017

2019

2022



Volksbank Friedrichshafen-Tettang